

Hommage à Gilles Leduc

Le 6 août décédait le Dr Gilles Leduc, cardiologue, dont la remarquable carrière de clinicien a été consacrée à la pratique médicale, à l'enseignement et à l'encadrement de nombreux internes et résidents de la Faculté de médecine. Après avoir obtenu son baccalauréat à Ottawa, il s'inscrit à la Faculté de médecine de l'Université de Montréal et y obtient le grade de M.D. en 1950. Il entreprend par la suite des études postdoctorales via des stages au St.Luke's Hospital de New York en médecine interne, en pathologie, et en système cardiorespiratoire. Il complète cette phase de sa formation (1954-1955) dans le Service de cardiologie que dirige le célèbre Dr Lenègre à l'hôpital Boucicaut de Paris. Ces stages lui ont permis de devenir Fellow du Royal College of Physicians du Canada.

Il commence alors sa carrière professionnelle à la Faculté de médecine de l'Université de Montréal tant à l'Hôtel-Dieu que dans le service de cardiologie de l'Institut de recherches cliniques de Montréal à titre de directeur de la Clinique d'hypertension. Tout au long de sa carrière, qu'il a terminée au rang de professeur agrégé de clinique, le Dr Leduc s'est signalé par sa participation aux activités des sociétés professionnelles dont, notamment, la Société de cardiologie de Montréal, la Société de médecine cardiovasculaire et l'American College of Cardiology à titre de Fellow.